



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°365-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos sostiene que para cambiar la realidad ambiental del país, la lucha es política

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, afirmó que para cambiar la realidad del país, se requiere una lucha política con el fin de construir nuevas mentes y apostar por un nuevo modelo de desarrollo.

Estas declaraciones las hizo, en una concentración pública en la cuenca del río Jadibamba, donde a su vez cuestionó la política económica del Perú, al indicar que son las transnacionales, quienes imponen el modelo de gobierno en el país.

“Las multinacionales ponen al presidente, ubican a los ministros para hacer lo que más les parece con los recursos del pueblo peruano”, enfatizó.

Frente a este contexto, Gregorio Santos, sostuvo que la lucha es política, planteando un nuevo programa de desarrollo, involucrando a la ciudadanía como actora de su propio progreso.

“Estamos en un escenario político, donde muchos candidatos visitarán a las comunidades, pero allí estará la posición del pueblo para decirles a qué agrupación pertenecen y cuál es su programa de gobierno”, dijo.

Santos, sostuvo que su trabajo no es de ahora, es de muchos años al lado del pueblo, no obedece a intereses de terceros, nos sentimos libres como el viento y aspiramos a un cambio, agregó.

El presidente regional, pidió a la ciudadanía estar preparada en esta coyuntura electoral y apostar por las ideas que plantean un cambio estructural para la patria.

*Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de octubre de 2013*

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS